

2025年2月4日

光精工株式会社

ランサムウェア攻撃によるインシデント発生について(第1報)

光精工株式会社は、2025年1月19日にランサムウェアによるサイバー攻撃を受け、一部サーバーでウィルス感染が確認されました。

翌日には、三重県警察に通報し相談を進めるとともに、セキュリティ専門会社と協力して原因究明などを進め、関係省庁への報告を済ませました。また、被害サーバーの隔離を行い、安全性が確認されたシステムから稼働を再開しております。ウィルスの侵入経路についてはほぼ特定されており、引き続き詳細な調査・復旧対応を進めてまいります。

現在、情報漏洩の有無についても調査を継続しており、調査の進捗につきましては、判明次第改めてご報告いたします。なお、攻撃を検知後に速やかにサーバーの停止、およびネットワークの遮断を行うなど、被害の最小化に努めた結果、現時点では生産活動への影響は発生しておりません。

関係者の皆様には、多大なるご迷惑とご心配をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。今後も万全の対応を進め、安全対策の強化に取り組んでまいります、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。以上、とりいそぎ、第一報をご報告いたします。

問い合わせ先 光精工株式会社 総務部 望月(TEL 0594-22-3155)